



Brigitte Thiel,

67 Jahre und im Ruhestand, ist als Fraktionsvorsitzende der FaB seit dem 11.05.2015 im Stadtrat. Vorher war sie bereits von 1994-2004 als Ratsmitglied im Stadtrat. Ihr Grund, warum sie in die Politik eingestiegen ist, waren die damaligen fehlenden Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche in Hückeswagen. Da sie ein Kind mit Down Syndrom hat, waren ihr damals schon integrative Angebote sehr wichtig. Sie hat es mit einigen wenigen Müttern geschafft, dass wir jetzt ein gut funktionierendes Jugendzentrum und einen Förderverein haben. Sie ist Mitglied im Ausschuss für Soziales, Jugend und Familie, im Haupt- und Finanzausschuss, im Ausschuss für Stadt- und Verkehrsplanung, Wirtschaftsförderung und Umwelt und im Rechnungsprüfungsausschuss als stellv. Mitglied.

//

Seit 54 Jahren lebe ich mit meiner Familie in Hückeswagen und lebe gerne hier. Mein Hauptanliegen in meiner politischen Arbeit ist der kommunale Haushalt mit seinen vielschichtigen Facetten und nach wie vor der soziale Bereich.